

## Danksagung

Herzlichen Dank für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

# Ernst Burkhalter-Stettler

erfahren durften.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Peter Reinhard für die einfühlsame Abdankung, der Organistin Ursula Schäfer für das schöne Orgelspiel und der Sigristin Sarah Jucker für die wunderschöne Dekoration.

Ein spezieller Dank geht an die Ärzte, Spitex oberes Worblental und das Pflegeheim Landblick, Beitenwil für die liebevolle Betreuung sowie dem Bestattungsdienst Grunder AG für seine vorzüglichen Dienste.

Im Weiteren danken wir ganz herzlich für die vielen schönen Blumen, Geldspenden und Karten sowie allen, die Ernst auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Birchi, im September 2019

Die Trauerfamilien